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学校運営協議会議事録

大阪ビジネスフロンティア高等学校

塩見　暢朗

開催日時 令和4年７月21日（木）１６：００～１７:１５　

次回の会議日程

令和４年１２月上旬予定　開始時間１６：００

第１会議室

出席者(学校） 校長、事務長、教頭、首席（生徒指導主事）、教務主任、進路指導主事

傍聴者 なし

議題等(次第順）

特になし

１　校長あいさつ
２　自己紹介
３　会長・副会長の選出について
４　「令和４年度 学校経営計画及び学校評価」について
5　本校の現状について（年間行事・生活指導・進路指導・その他）
6　協議・意見交換

・学校経営計画中期的目標、スクールミッション素案などについて了承。
・指標の内、各種検定合格者数が、すでに高い実績が出ているが、さらに高い目標の設定となっている。
　学級減など生徒数減少もあり、前年度の数値を維持することでいいのではないか。
・学校 PR については、SNS などを積極的に活用することも検討してみてはどうか。
・生徒も教職員も ICT を活用することはこれまでも非常にできており学校の強みである。
　他校へもノウハウを広げられればいいのではないか。
・コロナ禍の中、大変ですが生徒の活動ができるだけ実施できるよう工夫していただきたい。
・令和5年度使用教科書の選定について了承。

協議内容・承認事項等（意見の概要）

協議資料

・第１回学校運営協議会 座席表
・大阪ビジネスフロンティア高等学校運営協議会名簿
・「学校評議員」と「学校運営協議会」の比較
・学校運営協議会 実施要項
・学校経営計画及び学校評価（令和４年度）
・学校教育計画（令和4年度）
・スクールミッションに関する資料
・年間行事基本計画（令和４年度）
・学校案内（令和４年度版）
・PTA広報誌「HITOの輪」第23号
・その他

備考



校名

校長名

日時

会場

令和５年３月上旬予定　開始時間１６：００

第１会議室

議題等(次第順）

１　校長あいさつ
２　スクールミッションについて
３　学校教育自己診断について
４　授業アンケート（生徒）について
5　本校の現状について
6　１０周年記念式典について
７　その他
８　協議・意見交換

協議内容・承認事項等（意見の概要）

・学校 PR ビデオを見せていただいて生徒が充実した学校生活を楽しんでいることがよく分かった。
・スクールミッションの学校原案について了承。
・スクールミッションの次はスクールポリシーの策定になるが、この学校経営計画と3つのポリシーが
　ミッションと整合性を出すのに苦労するがしっかりと関連に注意して策定していただきたい。
・不登校傾向の生徒のケアを始め個別の対応をしていただき学習や課題などの取組は安定して出席
　できるようになってからにするなど丁寧にお願いする。
・学校自己診断アンケートの教職員・生徒・保護者の共通質問項目を取り上げた分析も次年度以降
　実施いただければ、より効果的なものになると考える。
　また、自由記述欄を積極的に活用するのも一つの方法と考える。

次回の会議日程

傍聴者 なし

協議資料

・第２回学校運営協議会 座席表
・スクールミッション提出用紙、令和４年度　学校経営計画及び学校評価
・学校自己診断アンケート集計結果、授業アンケート集計結果
・令和５年度　使用教科書一覧表、オープンスクール来場者数
・１０周年記念式典実施要項
・その他

備考 特になし

開催場所 第１会議室

出席者(委員） 委員４名

出席者(学校） 校長、事務長、教頭、首席２名、教務主任、進路指導主事

学校運営協議会議事録

大阪ビジネスフロンティア高等学校

塩見　暢朗

開催日時 令和4年１２月１日（木）１６：００～１７:１５



校名

校長名

日時

会場 第１会議室

１　校長あいさつ
２　本校の現状について
３　授業アンケートについて
４　令和4年度　学校経営計画及び学校評価について
５　令和５年度　学校経営計画及び学校評価について
６　協議・意見交換

協議内容・承認事項等（意見の概要）

・学校経営計画は人数表記より％表記のほうが比較しやすい。入学者数も年によって違うので。
・進学実績の母数は？
　　　⇒　　延べ人数。未定の生徒もまだいる。
・ACE of OBFの表彰はいつどのようにしている？
　　　⇒　　始業式等全校生徒が集まる場で賞状とバッチを渡す。
・授業アンケートの保護者、生徒のそれぞれの満足度は？満足していない３０％の声を拾っているか？
　さらに次のステップの聞き込みをしてほしい。学校に向いてない生徒だけの％も見てもいいかと思う。
・生徒がSNSにいろんな情報をupするが、どう指導されている？１年の最初か？
　　　⇒　　１年の最初にSNS講習会をしている。規定作れていない学校多い。
　　　　　　　誹謗中傷からイジメのパターンになりがち。自分の悪いことをあげることも多い。

次回の会議日程

令和５年７月上旬予定　開始時間１６：００

協議資料

・第3回学校運営協議会 座席表
・卒業証書授与式の挙行について
・令和4年度　進路実績
・主要な検定試験の結果
・授業アンケート集計結果（２０２２前期・後期）
・令和４年度　学校経営計画及び学校評価について
・令和５年度　学校経営計画及び学校評価について

備考 特になし

議題等(次第順）

出席者(委員） 委員３名

出席者(学校） 校長、事務長、教頭、首席２名、教務主任、進路指導主事

傍聴者 なし

塩見　暢朗

開催日時 令和5年２月2日（木）１６：００～１７:３０

開催場所 第１会議室

学校運営協議会議事録

大阪ビジネスフロンティア高等学校


